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DESPACHORequerimento

EMENTA:
Solic r ao Prefeito Mu xicipal que ínlorme,
por intermédio dos setoresmmpetenles da
administração direta e indireta, quantos
motoristas contratados estão na ativa,
quantos exercem a função e quantas
autorizações para dirigir estão vigentes

Nu

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos & consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercicuo do
mandato, representa a população-,

Considerando que tanto na administração direta,
quantu indireta, e' cada vez maior o número de autorizações para dirigir
veículos oficiais em detrimento da contratação de motoristas;

Considerando que enquanto e motorista contratado
tem formação específica, por exempio, de direção defensiva — entre outros
cursos — além de experiência e compromisso em zelar com o patrimônio e a
vida de quem uma o veículo ofreal;

Considerando que em muitos casos dirigir não esta'
entre as funções do servidor de Carreira ou comissmnado, sobrepondo funções
e responsabilidades para as quais não nem sempre há remuneração
condizente;

Considerando que é DrECiSD saber se os cargos de
motorista estão ocupados, como e onde esses trabaihadores estão exercendo
suas funções e como efeito o controle desses veiculos onerais;
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Requeremos que seja onciado ao Prefeito
Municipal que esclareça, por intermédio dos setores competentes
da administração direta e indireta, quantos motoristas contratados
estão na ativa, quantos exercem a função e quantas autorizações
para dirigir estão vigentes. Requeremos a listagem das
autorizações para dirigir, veículos em uso, justificativas,
quilometragem & gastos de cada veículo desde 2017.

Saia das Sessões, 02 de junho de 2020

Mírinho Símpaio —- Vereador


